
CONSEIL COMMUNAUTAIRE DU l7 Décembre 2018
A lE h 00 A Savines Le Lâc

COMMIINALIT'b DE COMMTINES DË SERRE - PONCON

EEhgllE: Jean BERNARD, Jean-Marie BARRAL, Julien BRENIERE, Chrislian DLIRAND, Jessica
GUIARD, Câmille BONNET, Jâôme ARNAUD, An&é Dl VUOLO, Marie-Jeaîne FAURE, Jeân Pierre
GANDOIS, Chantal EYMEOUD, Marc AUDIER, Danielle BENOrT-CRESPIN (dépan à 20h01), Mircille
SERRES, Gémrd MARCELLIN, Jehanne MARROU, André DlDlER, Coleûe GARCIN, Bemârd FANTI,
Marc VIOSSAT, Franck BERNARD-BRUNEL, Mârtine ASSANDRI, Pierrc VOLLAIRE (à panir de
l8hl4), Custave BOSQ, Georges GAMBAUDO, Pierre DOUSSOT, Valérie ROSSI, Jean Louis GLEZE,
Yves LELONC, Chantal ROUX, Valérie CRENARD, Victor BERENCUEL, Raymond HONORE.

Abscpts :

Absê r €xcu.& : Véronique PONS donne pouvoir à Christian DURAND
Cérard GARNTER donne pouvoir à Jeân-Pierre GANDOIS
Danielle BENOIT CRESPIN donne pouvoil à Marc AUDIER (à panir de 20h01)
Chantal FRANCOIS donne pouvo à Jeharme MARRoU
Didier STEIiWILLE donne pouvoirà Martine ASSANDRI
Jacques GASQUET donne pouvoir à Chantal ROUX

A§$§!e-ésdsse4! :

.:.t.i.t*.:.n +*,
Ln seance est ouvene à 18h05

Nomination du secrélaire de séance : Jeân BERNARD

Madarne la Présidenle, remercie tous les membrcs de leur pÉsence et procède à I'appel des déléBués.

[,e compte rendu du conseil commuDautâire de Serre-Ponçon du 6 Novernbre 2018, est adoplé à

I'TJNANIMITE.

AFFA]RES CENERÀLES

>RAPPORT N" 2018/lt2 | 5-7 lûterco nurralité - Détermirâtion de I'Intérêt Commun.uttire,
l\IODIFIf IIT R}]]\lPI-ACE DIIt,IRERATION 2018/138 du 25 seprembre 2018.

Les communes n'auront pas besoin de déliberer.

Lo délibërotioû est ÿotée à l'uno milé.

>RAPPORT No 20lE/lt3 | 4-l Personrcls titulaires et rtaSiaires: Modi{icrtion du trbleru de§

effectifs

Valérie ROSSI demande où esl le tableau des effectifs mentionrié dans le rappo(. ll lui est indiqué qu'il se

trouve en Iin de dossier.

Lo délibérotioû est ÿotée à I'ut oiimilé.

>84PPQBT N:20!!4!4 | .l-l Personnels tilulaircs et stagiaircs i Conpte Personnel de l'ormrtion

Il s'agit de la mise en pl6ce du disposilifprévoyant notamment une aide de 300 euros maximum par agent

el par an el les modalités d'instruclion des demandes.

Lo délibé.otion est ÿotée à l'unani nité.
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>RAPPORT Nô 20l8l1t5 i 1-1 Autrcs caléeories dc personnels: Misc à disposition de persoDtrel de

la commune d'Embrun (ADS) à lâ Commudâuté de Communes de Serre-

Il s'agit de la mise à disposition de Christian PARPILLON DCS de la commune d'Embrun, comÉtent en
matière d'urbanisme. Il esl aidé dans sa tâche par Cérard MARCELLIN.

La délibë.oti.rû est ÿotée à I'unanirrrité.

>RAPPORI No 2018/186 | 1-1 Autrcs cstégotics dc personrrels I È{ise i disposition de personrel de
ls commune de h Communruté de Communes de Serre-Ponçon à la communê de Srvines-le-Lic

ll s'agil de la mise à disposilion de Pascale Olive pour un volume hebdomadairc de 4h30.

Arivée de Pierre VOLLAIRE 18h14.

La délibérolion esl ÿolée à I'urrarrimité.

>RAPPORT Nô 2017/lt7 | 7-5 Subÿentions, subvetrtion cxceptionnelle à l'Associxtion dcs
Assistantes M{ternell€s Agréées de I'Embrunsis gérânt le Relâis d'Assistântes Msternelles de Serre-

« l,cs Frrfsdets »

La délibération est pÉsenlée par Valérie
2018 de 5 000 euros afin de leur éviter
2019.

La délibéralion esl ÿolée à l'unonirûilé.

GRENARD. ll s agit de verser
des difficul(és de trésorerie. Le

une subvention exceptionnell€ en

montanl sera déduit du montanl

>RAPPORT N'201t/ltt| 8.9 Cukure: Conventiotr de pârlenrriât entre l'Espâce culture de

Chsillol et Commuoauté de Communes de Serre-PotrçoD

Jean Pierre GANDoIS présente la délibération. ll donne les données de fréquentalion de l'année
précédente, il précise que le lieu qui a accueilli le plus de monde en 20lE est I'abbaye de Boscodon.

Il detaille les lieux retenus pour les 6 concerts prograrnmés en 2019.

Martine ASSANDRI demande si on a déjà une idee de la programmalion. Jean-Pierrc GANDOIS lui
indique que la programmation sem faite plus tard, les concerls seront choisis en fonction des lieux qui
recevronl les concerts.

La délibé.arion esl wlée à I'urro mité.

>RAPPORT N'201t/lt9 | &9 Cukurc: CoDvetrtiotr relative à la plrticipltion de h Commumuté
de CoDmunes i la commune d'Embrurr pour l'Ecole de Musique et de Drtrse d'Embrun sfn de

mener l'âcti{)n entrle « Musiqu€ à l'ecole »

Jean Pierre GANDOIS présente la délibération. Il indique que vu les bons retours de l'opération il esl

proposé de conlinuer jusqu'en j u in 2019. Il indique que c'étâil une idée de Véronique PONS el que cette

initiâlive est très posilive, ce que confirme Châîlal EYMEOUD.
Jehaîne MARROU ajoute que ce projet est ærlé par l'école de rnu§ique d'Embrun.
Valérie ROSSI pense qu'il serail ulile de communiquer el demande I'envelopPe globale de l'oÉration.
Chantal EYMEOUD précise que le coût pour une année pleine esl de 10000 € et que I'action sera

pÉsentée dâns le prochain bullelin d'information communautaine

Valérie ROSSI indique que le coût du dispositif est modéré et notammenl par rapport à d'autres projets

comme celui du roDd-poinl nolarûnent.

La dAifurutiot esl ÿolée à I'unorri i e.

>RAPPORT No 2018/f90 i 9.1 Àutrus alomaincs de compételce des communes et de rcgroupemen, de

communes : Mise en Guvre d'un partensriat avec la maison dépsrlementale des âdolescents des

Hsutes-Alpcs pour I'orgrnisrtion d'action de Préveltion de la délinquance À destin,tion d€s Gll
ttrs, « Tra Entants » It, DA
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tâ déliMration est pÉsenlée par valérie GRENARD.
Manine ASSANDRI s'inlerroge car la MDA normalement travaille sur des adolescenls et elle ne lrouve
pas pertinent de lravailler sÉcifiquement sur Ia lmnche d'â8e des 6-l I ans.

Valérie GR-ENARD indique qu'il y a une réelle demande et que c'esl complémentaire avec ce qui existe
déjà à la MDA. De plus, cela permet de prendre les situalions plus en amont et d'anticip€r ou de
désamorcer des problématiques avant l'adolescence.
Danielle BENOIT CRESPIN confirme que le besoin existe et que cela évite souvent que des situations
difficiles s'installent. De plus. elle indique qu'il y a une réelle demande des instituteus et des parents sur
l ensemble du territoire. L'idée esl que ce soil pérennc I'année prochaine.

Lo délibération est ÿrtée à 36 ÿoix POAR et 2 AASTENTIONS.

>RAPPORT NÔ 201ÿf9f | 9.1 Autres .lomaines de compdence .les coùntunes et de regruupenen, de
commurres: Convention Territoriàle Globrle de Sen'ice rur F{milles rvec lâ Crisse d'âllocrtioll§
fâmilirles des IIrutes-Àl

La déliberation est présentée par Valérie GRENARD. Elle presente une synthèse du diagnostic du
territoire avec les principales données cbjffrées.
Yves LELoNG indique qu'sÿanl le Contrat Enfance Jeunesse finançail lâ crèche el souhaite savoir si cela
va continuer. Valérie FRENARD précise que le conlrat pemettra d'avoir plùs d'aides globalement sur
I'ensemble de secteurs concemés-
Chantal EYMEOUD pÉcise que les aides mentionnées dans la déli*ration viendront en plus des

financements déjà existants de la CAF.

Lo délibéralion esl ÿolée à l'unaiimilé.

>RAPPORT n" 2018/192 | 9-1 Aulrcs domaines dc compétences: Conÿcntion rêl8tivê aür modâlités
de fonctionnemetrt du senice mutualisé pour I'instruction des âutorisârions d'urbânisme

tn déliÉration est présenlée par Gérard MARCELLIN. Cerlâins élus onl lrouvé que l'instruction se faisâil
de manière trcs stricte et on( demândé ùDe procédure plus âllégee. Gérard MARCELLIN iappelle que pour
que les dossiers ne soient pas attaquables il faul être rigoureux. ll esl proposé de laisser le choix aux élus

d'aller vers une simplification ou pas.

Raymond HONORE indiqrre que la Commune de Savines le lac souhaite continuer à bénéficier des visites
de confomité effectùées par le service mutuâlisé. Il demande si c'est toujou$ possible ? Il lui est répondu
que oui. la commune peul conserver cette mission,

Lo délibérolion esl ÿoaée à l'urronirniré

>RAPPORT N'20lt/193 | 9.1 Autres .lomaines de compérence des co rludes et de regroupernen, de

communes : PITf,R Têrres Monviso - signâture de la nouvelle convention d'entente relrtive à ls
mise en cuvr€ dcs du Dlân intépré territorial

Jean Pierre GANDOIS présente la délibération. Il rappelle que la CCSP est le chefde file du projet simple
5 « Bien üeillir - Inclusion sociale »-

Martine ASSANDRI demande ce que signifie (( Sécuriser la mobilité transfrontalière » ? Il s'agit de rendre

les accès entre la Fmnce el I'hâlie plus faciles avec des aménagements des cols par exemple.

Lo délibérotion esl ÿoléc à l'anoniû e

>RAPPORT No 2018/194 | 9.1 Aufies .lornaiûe\ de cornpétence des coùmuncs ei de rcgruupement de

commuûes : Pl"lER "lerres Monviso - Mrndrt spécirl rur élus pour représentstion dâlrs le ctdre du
PITER - prise en des frais de mission

Jean Pierre GANDOIS présente la délibératioû. ll explique que dans le câdre de ces dossiers les élus et

techniciens sont amenés à se rendre Égulièrernenl cn ltalie pour les réunions de travail.

La déliMrdion .st ÿo . à I'uûanirnité.
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